



## Presentarán libro sobre hermandad entre los pueblos de Chile y Cuba

### Description

El libro “El abrazo de dos pueblos hermanos: Chile y Cuba”, que aborda los vínculos mutuos desde las guerras de independencia, será presentado en la ciudad de La Serena, informó hoy su autor, Luis Aguilera.

En declaraciones a Prensa Latina, recordó que muchos chilenos participaron en las luchas por la emancipación del país caribeño del colonialismo español y mencionó entre ellos al brigadier general del ejército mambí Pedro Vargas Sotomayor y a Carlos Doble Alquízar.

Es conocido también que cuando Carlos Manuel de Céspedes le dio la libertad a los esclavos y se alzó en armas la primera bandera que confeccionó estaba inspirada en la de Chile, dijo.

Aguilera afirmó que este país fue uno de los que más dinero aportó para la independencia de Cuba a través de los zapateros, los sastres, los constructores, ferrocarrileros y otros trabajadores.

Siempre me llamó la atención el respeto, aprecio y cariño entre chilenos y cubanos, empecé a indagar y eso me permitió confirmar que los lazos son muy antiguos, expresó el autor.

En las investigaciones realizadas aquí se encontraron cartas de soldados que solicitaban ir a pelear a la isla.

Aunque el texto está centrado en ese período del siglo XIX también aborda las visitas de Gabriela Mistral y Pablo Neruda a Cuba y la relación de amistad entre el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, y el expresidente chileno Salvador Allende.

“Es un estudio que va abarcando todos estos períodos de historia, de acercamiento, de solidaridad entre ambos pueblos”, expresó.

El texto tiene 320 páginas, fue publicado por la editorial LOM y será presentado el 31 de agosto en el Teatro Municipal de La Serena, urbe ubicada en el norte chico de Chile.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Agosto 2023